

## Muere pequeño puma tras ser atropellado en Frutillar: SAG pide precaución a conductores



**El ejemplar, trasladado al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre de la Universidad San Sebastián, no sobrevivió a las lesiones. Autoridades del SAG y organismos locales destacan la importancia de la prevención de accidentes con fauna silvestre en corredores naturales.**

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Los Lagos atendió una denuncia por el **atropello de un puma en el sector Tegalda**, comuna de Frutillar, hecho que activó un operativo interinstitucional con apoyo de Seguridad Pública del municipio, Carabineros y Bomberos de la comuna.

El ejemplar afectado corresponde a una hembra juvenil, la cual fue evaluada en terreno por profesionales del SAG y posteriormente derivada al Centro de Rehabilitación de Fauna Silvestre de la Universidad San

Sebastián, en Puerto Montt. **Pese a todos los esfuerzos y, producto de la gravedad de sus lesiones, el ejemplar falleció.**

Lee la nota completa

**AQUÍ**

